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私について

ゆずりは ともみ

杠 朋美
・元情報処理科
・元JRC部



会社について

ファーエンドテクノロジー株式会社
主な事業

クラウドサービス提供
・My Redmine
・My Subversion

セキュリティ支援サービス
Webサイト運営
Planioプロモーション、サポート



今回話すこと

・入社してからのこと

・働いてみて感じたこと



入社してからのこと



入社してからのこと



入社してからのこと
こんなアプリケーションを作りました！



入社してからのこと

●研修や開発を通して得たこと

・以前と比べ処理を考えて
コードをかくようになった

・テストコードをかけるようになった



入社してからのこと

●今やっていること

・サポートの対応

・ Redmine改善活動



入社してからのこと

日々学びながら頑張っています！

対応の仕方 言葉遣い

どんな処理になってるか？

どのようにプログラムを書けばいいか？



働いてみて感じたこと



働いてみて感じたこと

●入社前感じていたこと

・プログラミングが
得意じゃないけど大丈夫かな...

・自分がIT企業で働くなんて想像できないな...



働いてみて感じたこと
●入社してみてどうだったか

・学びながら仕事を進められる

・業務の中で学ぶ点が多く、分かりやすい

高校生の時にやっておけばよかった... と思うことも



働いてみて感じたこと

「文章の書き方を勉強しておけば良かった」

・自分が考えたことがうまく文章に書けない



働いてみて感じたこと

「基本情報、学生のうちにとっとけば良かった」

・自分で勉強時間を設けなければならない



働いてみて感じたこと

「もっと積極的に
RailsやRubyの勉強しておけば良かった」

・さらに理解が深まっていたはず



働いてみて感じたこと

「色々なプログラムを見ておけば良かった」

・どのような書き方をしているか勉強になる



働いてみて感じたこと

「色々なことに興味を

持って参加しておけば良かった」

・参加しておけば視野が広がっていたはず



まとめ
●一番みなさんに言いたいこと

「今しかできないことを考えてやってみる」
（検定勉強など、目の前のことに一生懸命取り組んでみる）

自分自身の力になっていくはず

部活や試験勉強、進路と忙しいと思いますが、頑張ってください！



ご清聴ありがとうございました。


